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Zeitlicher Ablauf 

18:45 Apéro und Infobeschaffung 

19:30 Beginn der Generalversammlung 

21:30 Schliessung der Generalversammlung 

 

Anwesende Vorstandsmitglieder 

Präsident Riccardo Nuzzi 

Vizepräsident Taulant Gjukaj 

Leiter Aktive Mauro Fässler 

Leiterin Frauen Sarah Bernheim 

Leiter Junioren ad i. Andre Buntzel 

Leiter Finanzen Sandro Caviola 

Leiter Infrastruktur Dominic Müller 

Leiter Spielbetrieb Hans-Jürg Bachofen 

Leiter Marketing Max Leemann 

Sekretariat Nicole Meierhofer 

 

Protokoll erfasst durch     

Taulant Gjukaj (Vizepräsident) 

 

Datum Protokoll    

02. Februar 2024 

 

Nächste Generalversammlung 

07. Februar 2025 

 

Stimmen-Abgabe 

Personen anwesend: 148 

Davon stimmberechtigt: 139 

Davon nicht stimmberechtigt: 9 

 

Stimmenzähler 

Cem Cercegin 

Stephan Jaccard 

Daniel Rubin 

➔ Die Stimmenzähler wurden einstimmig gewählt.   
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1.  Protokoll der 57. Generalversammlung  
Das vom Vizepräsidenten Taulant Gjukaj verfasste Protokoll der 57. Generalversammlung 

kann hier aufgerufen werden und steht den Anwesenden ausgedruckt zur Verfügung: 

https://www.fcembrach.ch/downloads/Protokoll57GV2023.pdf  

 

➔ Das Protokoll der 57. Generalversammlung wurde von den Anwesenden einstimmig 

genehmigt. 
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2. Jahresberichte  

2.1 Bericht Präsident – Riccardo Nuzzi 

Nachhaltigkeit hat viele Gesichter. Für uns als Verein hat die Nachhaltigkeit einen sehr 

hohen Stellenwert. Alle Mitglieder sollen die Möglichkeit haben am Vereinsleben 

teilzunehmen. Nur so erreichen wir es in Zukunft einen grossartigen Verein wie es der Fc 

Embrach ist weiterzuentwickeln und im Bestand zu erhalten. Da wir ein Fussballverein 

sind und das Fussballspielen auch an erster Stelle kommt ist es uns auch ein grosses 

Anliegen in der Junioren/Juniorinnen-Abteilung stets mit Weitsicht zu operieren. Unser 

Sport ist der Populärste, daher müssen wir uns kurzfristig keine Gedanken machen das 

es im Nachwuchs zu wenig Kinder gibt. Trotzdem ist es unser Anspruch so gut wie 

möglich zu fördern und zu entwickeln. Damit die Zukunft der Aktiv Mannschaften oder 

auch die Funktionärsstellen gut besetzt sind. Eine Zentrale Wichtigkeit in diesem 

Konstrukt ist die Weiterbildung der Trainer und Trainerinnen. Sie opfern viel Zeit und wir 

sind hier bestrebt mit guten Ausbildungsmöglichkeiten sie bestmöglich zu unterstützen.  

Mit Freude am Fussballspielen und Freude am FC Embrach sind wir im Sport 

Nachhaltig. 

Nachhaltigkeit auch neben dem Platz haben wir uns als Aufgabe gemacht. Mit dem 

Bau der Photovoltaik in diesem März leisten wir einen grossen Beitrag zur 

Haushälterischen Energieversorgung, zudem sinken die Fixkosten bei uns auf der 

Anlage um 50%. Die Beleuchtung ist bis auf den Hauptplatz alles LED betrieben. Dieses 

Projekt steht in naher Zukunft an. Automatische Bewässerungen sind effizienter als die 

Zurzeit verwendete Schlauchrolle und ersparen viel zeitlichen Aufwand. Auch hier gibt 

es ein Projekt für die Plätze 2 und 3. Viel Betrieb beschert dem FC auch immer volle 

Container an Abfall. Auch hier wurden bereits Massnahmen getroffen und weitere 

werden folgen. Die Einführung der Mehrwegbecher mit einem tollen Design ist definitiv 

eine Bereicherung für den FC. Gesagt soll auch sein 3dl Plastik sind gleich viel wie 3dl 

Mehrweg. Ausgediente Tenuesätze werden an Gemeinnützige Organisationen oder 

bei Ferienaufenthalten an die lokale Bevölkerung weitergegeben.  

Nicht nur der Rasen ist Grün. 

Um das Vereinsleben zu fördern, erwarten uns auch dieses Jahr wieder viele 

spannende Anlässe. Die Anlässe, die durch den FC durchgeführt werden, sind ein 

wichtiger Bestandteil für den Verein aber auch für das Gesamte Embrachertal. 

Anlässe ermöglicht es soziale Kontakte zu pflegen und sich über Gemeinsame 

Interessen auszutauschen. Für uns sind Anlässe auch die Möglichkeit 

zusammenzukommen. Besonders für dieses Jahr ist der Dankesanlass im Sommer.  

Vereinsleben ist die Stütze des FC Embrach. 

 

Euer Präsident Riccardo Nuzzi 
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2.2 Bericht Vizepräsident – Taulant Gjukaj 

SFV Quality Club 

Der Schweizer Fussballverband hat das Label «Quality Club» eingeführt, welche 

vorbildlichen Vereine zertifiziert. Gerade mal 49 Vereine aus der ganzen Schweiz sind 

bei der Zertifizierung dabei, und der FC Embrach gehört dazu. Das Zertifikat haben wir 

noch nicht, doch wir sind auf bestem Weg dahin. 

Was bisher passiert ist: 

Der erste Schritt für das Label ist die umfängliche Vereinsanalyse. In drei ganztätige 

Workshops mit anderen Vereinen und zwei internen Workshops haben wir unseren 

Verein genau angeschaut, und dabei die Stärken und Schwächen, sowie die 

Chancen und Risiken identifiziert. Ausserdem ergaben sich aus dem Austausch noch 

wertvolle Inputs, wie es die anderen Vereine es machen. Obendrauf gab es eine 

umfangreiche Vereinsumfrage, mit der wir dann die Vereinsanalyse vollständig 

abgeschlossen haben. 

Vereinsumfrage: 

Sagenhaft 377 Antworten von Spieler/innen, Eltern, und Funktionären haben wir 

erhalten. Das ist eine sehr beachtliche Zahl (2. Meisten Antworten aus allen 49 

Vereinen), welches die Umfrage dadurch auch aussagekräftig macht. Vielen Dank! 

Die Umfrage zeigt, dass ihr sehr zufrieden mit der Vereinsarbeit seid. Das bestätigt 

auch der Vergleich zu den anderen Vereinen. Insbesondere die positive Vereinskultur 

hat es euch angetan. Die Umfrage hat auch gezeigt, was euch sehr wichtig ist (u.a. 

Fairplay und Toleranz, und Prävention zu Gewalt und sexuellem Missbrauch). Auch 

wenn ihr bei diesen Themen zufrieden seid, ist es unser Ziel uns hier noch weiter zu 

verstärken. 

Das vollständige Ergebnis der Umfrage wird in den nächsten Tagen auf fcembrach.ch 

aufrufbar sein. 

Wie weiter: 

Es gibt über 100 Standards, die wir erreichen sollen, oder zumindest ein Plan 

präsentieren müssen, wie und bis wann wir das erreichen wollen. Glücklicherweise 

erfüllen wir schon die meisten Standards. Nichtsdestotrotz liegt hier eine grosse Arbeit 

vor uns. Wir werden ein paar Punkte herausnehmen, die euch wichtig sind, um es 

weiter zu verbessern oder um neue Lösungen zu schaffen. Das wird nicht der Vorstand 

allein machen, sondern kleine Arbeitsgruppen, die sich um spezifische Themen 

kümmert. Falls ihr bei gewissen Themen mitwirken möchtet, könnt ihr gerne auf mich 

zukommen (z.B. Nicht-Fussball Angebote, Aufbau einer Fairplay-Abteilung, etc.).  

Grümpi 

Das Embracher Grümpelturnier und die Schulhausmeisterschaft ist und bleibt eines der 

wichtigsten Events vom Embrachertal. Das hat sich auch dieses Jahr gezeigt, als 80 

Schüler-Teams und 50 Grümpi-Teams tagsüber im Bilg bei sonnigem Wetter 

«getschuttet», und als hunderte Besucher/innen am Abend mit der Joe Williams Band 

gefeiert haben. Der finanzielle Gewinn bewegt sich immer gleichen Rahmen wie 

sonst, zwischen 20'000.- und 30'000.-, welches weiterhin eine wichtige Einnahmequelle 

für den FC Embrach ist. Noch wichtiger ist, aber der kulturelle Aspekt, was uns als FC 

Embrach ausmacht. Das ganze Embrachertal trifft sich jährlich bei uns im Bilg. 

Vielen Dank der FCE-Familie, dass es eine Selbstverständlichkeit ist beim Grümpi 

mitzuhelfen und dass alle an diesem Wochenende mit viel Einsatz mitanpacken. Ein 

besonderer Dank gilt dem OK, welches unzählige Stunden leistet, damit am Grümpi 

alles reibungslos über die Bühne geht.  

Taulant Gjukaj 
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2.3 Bericht Leiter Aktive – Mauro Fässler 

Die Rückrunde der Saison 22/23 war sicher besser als die Vorrunde, aber auch da liess 

man zu viele Punkteverluste zu und souveräne Siege sah man selten. Das Trainerteam 

blieb auf die neue Saison mit Domenico Piu und Christian Pandiani das Gleiche. Der 

Start in die neue Saison war nicht überzeugend. Das Startspiel gegen den Aufsteiger 

Bülach ging 4:0 verloren und man schied auch früh, in der 2. Runde gegen Wädenswil, 

aus dem Cup. Von da an waren die Niederlagen aber Geschichte. Die Mannschaft 

verlor kein einziges Spiel mehr und beendete die Vorrunde auf dem 1. Platz. Ein 

beispielhaftes Spiel war sicher gegen den Aufstiegsfavoriten Rümlang: Früh lag man 

im Rückstand, der Ausgleich kam in der 75. Minute und der Siegestreffer gelang erst in 

der Nachspielzeit. 

Die 2. Mannschaft konnte sich schlussendlich in der Rückrunde auf den 6. Platz 

vorarbeiten. Im Winter sah es noch nach einem Abstiegsduell zwischen Räterschen 

und ihnen aus. Aber dies konnte mit einer guten Rückrunde abgewendet werden. 

Nach der Vorrunde der neuen Saison steht die Mannschaft nun auf dem 3. Platz, mit 

nur einem Zähler Rückstand auf den 1. Platz. Die unermüdlichen Motivationsrufe des 

Trainers Walter Hasler zeigen offenbar Wirkung. 

Mit Nicola Bibbo und Pascal Renk konnten die Verträge verlängert werden. Roland 

Peter gab bedauerlicherweise den Rücktritt, blieb aber als Spieler erhalten. Die 

Frühjahresrunde in der 2. Stärkeklasse der 5. Liga beendeten sie auf dem 2. Platz. Die 

Vorrunde der neuen Saison verlief sportlich weniger gut. Leider stehen nur drei Punkte 

auf dem Konto, nach einem Sieg gegen den FC Effretikon 3. 

Da auf die Rückrunde wieder kein Trainer für die A+ Junioren gefunden werden 

konnte, mussten sie wieder aufgelöst werden. Die Spieler wurden wiederum in die 2. 

und 3. Mannschaft aufgeteilt, was aber dieses Mal nicht mehr so gut funktionierte. 

Einige der Junioren liessen sich nur spärlich blicken, andere wiederum integrierten sich 

gut. Auf die Vorrunde konnte mit Kemal Suter, Pry Thanikasalam und Romeo Giuseppe 

neue Trainer gefunden werden. Das Trainerteam war sich der schwierigen Lage 

bewusst und meisterte diese aber super. Das Trainerteam ist ein Gewinn für die 

Mannschaft, aber auch für den Verein. Anfangs Rückrunde führen sie sogar ein 

Trainingslager im Ausland durch. 

Die 30+ und 40+ Mannschaften schafften beide in der Rückrunde den Aufstieg in die 

Promotion. Jedoch läuft es da unterschiedlich. Die 30+ Mannschaft, mit den Trainern 

Marvin Rechsteiner, Beni Volkart und Aykan Koyutürk, überwintern im Mittelfeld. 

Während die 40+ Mannschaft, mit den Trainern Manuel Marcos und Stefan Haueter, 

auf dem letzten Platz stehen, jedoch nur mit zwei Punkten Rückstand auf ein 

Nichtabstiegsplatz. In der ältesten Mannschaft, der 50+, übernahmen Sarah Bernheim 

und Peter Gomringer das Zepter. Sie schlossen die Vorrunden-Meisterschaft auf dem 

5. Platz ab. 

Ein grosser Dank geht an alle Trainerinnen und Trainer für ihren unermüdlichen Einsatz 

für die Mannschaft und den Verein im letzten Jahr. Die Spieler schätzen hoffentlich ihr 

Engagement und lassen es sie auch einmal wissen. Ebenfalls ein grosser Dank geht an 

die Grilleure, die an zahlreichen Spielen von Freitagabend bis Sonntagabend am Grill 

stehen und unzählige Würste verkaufen. Auch ein grosser Dank an Hansjürg für seinen 

grosses Engagement bei Änderungen im Spielkalender. 
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2.4 Bericht Leiterin Frauen – Sarah Bernheim 

Das Jahr 2023 stand im Zeichen der Erfolge. 

Im Februar reiste das Frauen 1 Team mit 19 Spielerinnen und zwei Trainer nach Malta 

ins Trainingslager. Es wurde hart trainiert und an der Teambildung gearbeitet. Für das 

„Chränzli“ der Harmonie Embrach wurde das Frauenteam angefragt den Service zu 

übernehmen. Auch solche Aktivitäten gehören zur Teambildung dazu, stächt die 

Gemeinschaft und gibt einen Zu stupf in die Mannschaftskasse. Nach den 

Sommerferien durften wir Rolf Heusser im Frauenteam zurück begrüssen. 

Im März konnten wir mit einem weiteren Girls Kick Day neue Mädchen für den Fussball 

begeistern und in den FC Embrach aufnehmen. 

Für das Frühjahr konnten wir für unsere B und C Mädchen ein freiwilliges 

Techniktraining organisieren. 

In der letzten Sommerferienwoche stand das Juniorencamp 2.0 an. Mit 29 Juniorinnen 

und 51 Junioren dürfen wir auch dieses Jahr auf ein erfolgreiches und tolles 

Juniorencamp zurückblicken. An unsere 34 freiwilligen Trainer und Helfer, die dieses 

Camp zu einem unvergesslichen Erlebnis machten, ein herzliches Dankeschön. 

Nach den Sommerferien starteten wir im Juniorinnenbereich mit einem E Team, zwei D 

Teams, einem C und einem B Team. 

Bei den D Mädels wurde in dieser Saison zum ersten Mal im Pool (2 Teams) trainiert. 33 

Mädchen trainierten gemeinsam auf einem Platz und für die Spiele an den 

Wochenenden wurden sie individuell einem Team zugeteilt. Mit unserem D 

Trainerteam wurde diese neue Teamsituation hervorragend gemeistert. 

Sportliche Highlights: 

Unsere Frauen haben für die Rückrunde den Aufstieg in die 1. Stärkeklasse geschafft. 

Unsere C und D Juniorinnen erspielten sich dem Meisterschaftstitel. und im Cup sind 

beide Teams auch noch vertreten. 

Besondere Highlights: 

Unsere D Juniorinnen durften im November auf dem Campus mit den GC Frauen 

einlaufen. 

Da wir in der Vorrunde so erfolgreich waren, wagen wir für das neue Jahr mit den C, D 

sowie den E Juniorinnen den Schritt in die 1. Stärkeklasse. 

Ich bedanke mich bei allen Trainer für Ihren unermüdlichen Einsatz für die 

Mädchen/Frauen Abteilung vom FC Embrach. Ohne euch hätten wir diese Erfolge 

nicht feiern können. Einen sehr grossen Dank geht an meine Koordinatorin Andrea die 

mir Tag und Nacht mit Rat und Tat zur Seite steht. 

Auch ein besonderer Dank gilt unseren B Juniorinnen, die uns bei Trainernot immer 

wieder spontan zur Seite gestanden sind. 

Bis bald im Bilg 

Sarah Bernheim
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2.5 Bericht Leiter Junioren ad i. – Andre Bunzel 

Als erstes möchte ich mich herzlich bei allen Funktionären für ihren grossen und 

unermüdlichen Einsatz bedanken, den ihr für die Juniorenabteilung leistet. Nur dank 

euch können wir als Verein den Kindern und Junioren das Fussballspielen überhaupt 

erst ermöglichen.  

Bedanken möchte ich mich auch beim Vorstand für die Möglichkeit und das 

Vertrauen als Leiter Junioren im Verein mitwirken zu dürfen. Es kommt oft anders als 

man denkt respektive plant. Nach vielen Jahren als Juniorentrainer und Leiter 

Kinderfussball plante ich eigentlich ein Fussball-loses Jahr, bis ich an einem sonnigen 

Augustabend wieder einmal auf Besuch im Bilg war. Schnell war ich von den guten 

Strukturen und dem Juniorenkonzept «Vorwärts 2030» überzeugt und habe Ricci als 

Leiter Junioren zugesagt. Da die Saison bereits im vollen Gange war, gab es keine 

grosse Eingewöhnungsphase, schnell mussten die ersten Sitzungen geplant und 

Themen abgearbeitet werden. Mein Einstieg hätte ohne die tolle Unterstützung und 

Arbeit der Koordinatoren Stefan, Philipp, Fabio und Dani nicht so reibungslos 

funktioniert.  

Auch in dieser Saison ist die Juniorenabteilung des FC Embrach wieder gewachsen, 

was natürlich auch immer neue Herausforderungen und eine grosse Verantwortung 

mit sich bringt. Für mich als Leiter Junioren hat die stufengerechte Ausbildung der 

Junioren, der Spass am Fussball immer Priorität und steht über dem sportlichen Erfolg. 

Ziel ist es auch allen Kindern ermöglichen das Fussballspielen zu erlernen und somit an 

der schönsten Nebensache der Welt zu partizipieren.  

Im Kinderfussball (G – E-Junioren) haben wir unter dem Motto Lachen – Lernen – 

Leisten mit klaren Strukturen und Konzept vielen Kindern das Fussballspielen 

ermöglicht. Sowohl in Trainings wie auch an Turnieren haben alle Kinder vor allem viel 

gespielt und dabei gelacht, gelernt, geleistet. Bei den E-Junioren wurde neu in vier 

Pool Mannschaften trainiert (total 8 gemeldete Mannschaften), dabei war die grösste 

Herausforderung für Stefan genug Trainer für all die spielfreudigen Kindern zu 

gewinnen, aber auch die Ausbildung und das Begleiten der Trainer war sehr 

anspruchsvoll und zeitintensiv. Zum Einstieg in die Hallensaison konnten wir für die 

Trainer noch ein Mustertraining mit Marco Bernet und Charly Zwygart organisieren und 

den Trainer viele neue Inputs mit in die Hallensaison geben.  

Die Kader der D-Junioren waren diese Saison tendenziell gross und hätten aufgrund 

der Nachfragen auch grösser ausfallen können, Philipp überlegte kurzzeitig sogar eine 

fünfte D-Junioren Mannschaft zu melden was später wieder verworfen wurde. Die vier 

Mannschaften konnten alle mit Trainern besetzt werden und sind gut, engagiert in die 

Saison gestartet. Die Trainer haben unteranderem mit Teamevents und Spezialtrainings 

viel zur guten Stimmung und Leistung beigetragen.  

Im Jugendfussball (C – B-Junioren) hat der erste Schock nicht lange auf sich warten 

lassen, kurz nach Saisonstart ist Dani Fischer als Koordinator zurückgetreten, 

glücklicherweise konnte mit Fabio die Position schnell und gut nachbesetzt werden. 

Widrige Umstände und Rückschläge wie Verletzungen oder zu kleine Kader hat die 

Trainer nicht davon abgehalten mit Engagement und viel Herzblut dabei zu sein.  

Für die Rückrunde habe ich mir vorgenommen weiter an der Ausbildung, der Trainer 

und Junioren zu arbeiten und auch das Juniorenkonzept im Verein weiter zu festigen. 

Abschliessend möchte ich mich nochmals herzlichst bei allen Trainern, Koordinatoren 

bedanken für den unermüdlichen Einsatz den ihr für den FC Embrach und die 

Juniorenabteilung leistet.  

Ich freu mich euch alle im Frühling wieder gesund im Bilg anzutreffen und den einen 

oder anderen Fussball-Talk mit euch zu führen. 
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2.6 Bericht Leiter Spielbetrieb – Hans-Jürg Bachofen 

Durchgeführte Heimspiele: 

Rückrunde 22/23 93 Spiele + 12 E/F/G-Turniere 

Vorrunde 23/24 135 Spiele + 14 Turniere Kat. E/F/G 

 

Teams im Meisterschaftsbetrieb: 

Rückrunde 22/23 25 

Vorrunde 23/24 30 

 

Mitgliederbestand  31.12.2022 31.12.2023 

Junioren  351 369 + 18 

Juniorinnen  83 93 + 10 

Aktive Herren  136 125 - 11 

Aktive Frauen  22 22 0 

Diverse (Ehrenmitglieder, Funktionäre) 160 191   + 31 

Passivmitglieder 23 21 - 2 

Total  775 821 + 46   

 

Schiedsrichter seit: Qualifikation 

Gjukaj Asslan 31.05.1997 SR Senioren 

Gjukaj Emrush 01.12.1997 SR 3. Liga 

Feusi Martin 29.03.2004  SR 2. Liga / SRA 2. Liga / SR Insp. 3. Liga 

Gjukaj Musa 01.07.2012 SR 4. Liga 

Yohannes Mussie 01.07.2021 SR Junioren A 

Kadrija Nasuf 01.02.2022 SR 4. Liga  

Gramunt Antonio 01.08.2022 SR Junioren B1 

Rücktritte:  keine 

Neu:  keine 
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2.7 Bericht Leiter Infrastruktur – Dominic Müller 

Für mich als Leiter Infrastruktur war das Jahr 2023 ein eher ruhiges Jahr. Es standen keine 

grossen Bauprojekte an, welche umgesetzt wurden. Es galt die bestehende Infrastruktur zu 

unterhalten und neue Projekte aufzugleisen.  

Im Frühjahr durften wir Oliver Bertschy im Unterhaltsteam begrüssen. Er unterstützt Nino bei 

seinen Tätigkeiten und ist eine Bereicherung für die FC Familie. 

Ein nasser Frühling machte uns zu schaffen, insbesondere wurden die Plätze stark 

beansprucht und so waren die Spielfelder im Frühsommer in einem schlechten Zustand. Mit 

gezielten Pflegemassnahmen und grossem Einsatz konnten die Plätze, nach der 

Sommerpause in einem super Zustand an die Nutzer übergeben werden.  

Nach 15 Jahren Vorstandsarbeit als Leiter Infrastruktur werde ich mein Amt an der GV 

weitergeben. Ich möchte mich an dieser Stelle bei der ganzen FC Familie für das Vertrauen, 

welches ich geniessen durfte, bedanken. Ich blicke auf spannende 15 Jahre zurück. In dieser 

Zeit durfte ich, zusammen mit meinen Vorstandskolleg/innen wichtige Bauprojekte für den 

FC Embrach und die Sportanlage im Bilg umsetzen. So wurde der Küchenanbau, die 

Garderobensanierung im Clubhaus, der Garderobenneubau, die Totalsanierung der 

Flutlichtanlage, die Sanierung des Ballraumes, der Bau von neuen Schiri-Garderoben, der 

Einbau einer Bewässerungsanlage, sowie diverse Projekte in der Umgebungsgestaltung 

realisiert. Nun darf ich die Anlage in einem guten Zustand, aber mit Potential zur 

Weiterentwicklung weitergeben. 

Dominic Müller 

 

2.8 Bericht Leiter Sponsoring – Max Leemann 

Vor dem Saisonstart im August 2023, durfte ich mit 20 Sponsorenteam-Firmen, und 6 weitere 

Sponsoren neue Verträge abschliessen. Das Gewerbe unterstützt den FC Embrach somit mit 

weiteren 190‘000.--Franken!  

Das Sponsoren-Team wurde vor 34 Jahren ins Leben gerufen. Mit 4 Firmen sind wir gestartet. 

Schon 4 Jahre später wurde das Team vergrössert. Jetzt besteht das Sponsoren-Team schon 

seit Jahren aus 20 Firmen.  

Auch gekündigte Banden konnten mit neuen Sponsoren wieder besetzt werden.  

Bedanken wir uns bei den Sponsoren, indem wir bei ihnen einkaufen.  

Max Leemann 
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3. Jahresrechnung 2023 / Revisorenbericht 
 

Bei den Mitgliederbeiträgen konnte wiederum eine hohe Einnahme erwirtschaftet werden. 

Der Zuwachs bei den Junioren/Juniorinnen steigt stetig, wobei die Zahl der Aktiven sich jeweils 

die Waage hält. Die Einnahmen in der Sparte Feste/ Anlässe zeigt den Reingewinn wobei das 

Grümpi mit 25`000.- ein wichtiger Bestandteil ist. Im Bereich Clubhaus / Grill erreichen wir eine 

Rekord Einnahme. 

 

Einnahmen IST Budget  

Beiträge Mitglieder 216’835.00 193'000.00 

Beiträge (Gemeinde / J&S) 179'692.40 170'000.00 

Feste / Anlässe 42'750.78 110'000.00 

Clubhaus inkl. Grill 99'167.17 80'000.00 

Sponsoring / Gönner 116'333.95 95'000.00 

Diverses 6'410.85 10'000.00 
 661'190.15 658'000.00 

 

Kleinere Arbeiten rund ums Clubhaus wurden getätigt. Mängel bei diversen elektrischen 

Installationen wurden behoben. Die Sanierung der Tribüne inkl. Ersatzbank wurde 

abgeschlossen. Die Anschaffung der LED-Anzeigetafel auf dem Hauptplatz ermöglicht viele 

bereichernde Anwendungen. Die Stromleitungen für den Grümpibetrieb mussten ersetzt 

werden und in diesem Zuge wurde die Hauptverteilung umgerüstet. Mehr Mannschaften 

bedeutet auch mehr Auslagen im Spielbetrieb.  

Ausgaben IST Budget  

Unterhalt 178'513.81 160'000.00 

Spielbetrieb 240'535.74 222'000.00 

Feste / Anlässe 5'010.69 85'000.00 

Clubhaus inkl. Grill 63'251.69 55'000.00 

Administration 50'559.49 40'000.00 

Infrastruktur 114'546.31 80'000.00 

Diverses 7'004.30 10'000.00 

  659'422.03 652'000.00 
 

  IST Budget 

Einnahmen 661'190.15 658'000.00 

Ausgaben -659'422.03 -652'000.00 

Netto + 1'768.12 + 6'000.00 
 

Vereinskapital 

Per 31.12.2023 lautet das Vereinskapital CHF 95‘084.80. 

Revisorenbericht 

Die Revisoren, Marco Suter und Marco Armuzzi, haben die Jahresrechnung von unserem 

Kassierer in Ordnung befunden und empfehlen der Generalversammlung die vorliegende 

Rechnung anzunehmen.  

➔ Die Jahresrechnung 2023 und der Revisorenbericht wurden einstimmig angenommen. 
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4. Festsetzung der Mitgliederbeiträge 

Die Mitgliederbeiträge ändern sich wie folgt: 

 Bisher Neu 

Aktive (Herren u. Frauen), Senioren 30+/40+/50+ Fr. 420.00 Fr. 450.00 

Junioren A-B (ab Saison 23/24 Jg. 06 – 09) Fr. 400.00 Fr. 430.00 

Junioren C-E (ab Saison 23/24 Jg. 10 – 15) Fr. 350.00 Fr. 380.00 

Junioren F-G (ab Saison 23/24 Jg. 16 – 18) Fr. 300.00 Fr. 330.00 

Trainingsgruppe Fr. 150.00 Fr. 150.00 

Passivmitglieder Fr.   80.00 Fr. 80.00 

Freunde FCE (mit Stimmberechtigung)  Fr.   80.00 Fr. 80.00 

Trainer Admin (wenn gleichzeitig Spieler) Fr. 100.00 Fr. 100.00 

• Junioren aus den Embrachertal-Gemeinden ohne Unterstützungsbeitrag der 

Gemeinde: Beitrag plus Fr. 50. – 

• Einmalige Bearbeitungsgebühr bei Eintritt Fr. 35.–  

• Ab dem 3. Kind wird der günstigste Mitgliederbeitrag auf Fr. 150.– pro Saison 

herabgesetzt 

 

➔ Die Festsetzung der neuen Mitgliederbeiträgen wurde mit 128 Stimmen angenommen, 

gegenüber 4 Ablehnungen und 7 Enthaltungen. 
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5. Budget 2024 
 

Konstanz bei den Einnahmequellen ermöglicht es wiederum ein Budget zu erstellen, wo am 

Schluss ein Gewinn resultiert. Für einmal stehen bei den Ausgaben keine grossen Bauprojekte 

zu buche. Di PV Anlage wird mit grosszügigen Spenden finanziert. So können Anschaffung im 

Bereich der Trainerstaffbekleidungen und auch Spielbetrieb getätigt werden. Kleinere 

Sanierungen rund ums Clubhaus fallen wie jedes Jahr an.  

Das Ziel für die nächsten Jahre ist das Eigenkapital wieder zu erhöhen. 

Einnahmen     Ausgaben   

Beiträge Mitglieder 220'000.00   Spielbetrieb 270'000.00 

Beiträge Gemeinde / J&S 170'000.00   Unterhalt 170'000.00 

     

Feste / Anlässe 45'000.00   Feste / Anlässe 20'000.00 

Clubhaus inkl. Grill / Eintritte 90'000.00   Clubhaus inkl. Grill 55'000.00 

Sponsoring / Gönner 125'000.00   Administration 50'000.00   
  Sanierung Infrastruktur 60'000.00 

Diverses 10'000.00   Diverses 8'000.00 

   Kunstrasen 15'000.00 

  660'000.00     648'000.00 

 

  Budget 

Einnahmen 660'000.00 

Ausgaben 648'000.00 

Netto  12'000.00 

 

➔ Das Budget 2024 wurde einstimmig angenommen. 

 

6. Ehrungen / Verdankungen 

Verdankungen 

Grümpi OK Pascal Renk, Taulant Gjukaj, Filippo Munafo, Renato Frei, Patrick 

Kasiala, Roland Peter, Markus Gross, Dominic Renk, Nicola Bibbo, Ruedi 

Amsler, Roger Mugglin, Alexander Handler, Chantal Fässler, Marco 

Sturzenegger 

FCE Camp Andrea Strassmann, Nadir Korchad, Georges Bernheim 

Helfer Oktoberfest Markus Gross, Taulant Gjukaj, Fabian Grimm, Riccardo Nuzzi 

Hallenturnier OK Pascal Renk, Taulant Gjukaj, Giuseppe Di Meo, Dominic Renk,  

Fabrizio Santoli, Renato Frei 

Bilg am Grill 

Clubhaus Team 

Alle Funktionäre, Helfer/innen und Trainer/innen 
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Ehrungen  

Speziell geehrt wurden Nadir Korchad für sein Amt als Leiter Junioren (2021-2023), Dominic 

Müller für sein Amt als Leiter Infrastruktur (2009-2024) und Sandro Caviola für sein Amt als 

Vizepräsident (2012-2018) und als Leiter Finanzen (2018-2024). 

Zusätzlich wurden Dominic Müller und Sandro Caviola für ihre langjährige Vorstandsarbeit mit 

einer Standing Ovation als Ehrenmitglieder ernannt. 

 

7. Wahl des Vorstandes und der Revisoren 

Vorstand 

Der Vorstand schlägt Riccardo Nuzzi als Präsident für das neue Geschäftsjahr vor. 

➔ Riccardo Nuzzi wurde einstimmig als Präsident gewählt. 

 

Wahl neue Vorstandsmitglieder: 

Finanzen  

➔ Jasmin Bouvard wurde einstimmig als Leiterin Finanzen gewählt. 

Leiter Infrastruktur 

➔ Roland Zaugg wurde einstimmig als Leiter Infrastruktur gewählt. 

Leiter Junioren Andre Bunzel 

➔ Andre Bunzel wurde einstimmig als Leiter Junioren gewählt. 

 

Der Vorstand für das neue Geschäftsjahr stellt sich wie folgt zusammen:  

Präsident   Riccardo Nuzzi 

Vizepräsident   Taulant Gjukaj 

Sekretariat   Nicole Meierhofer 

Finanzen   Jasmin Bouvard 

Spielbetrieb   Hans-Jürg Bachofen 

Infrastruktur   Roland Zaugg 

Marketing   Max Leemann 

Junioren   Andre Bunzel 

Aktive   Mauro Fässler 

Frauen   Sarah Bernheim 

➔ Alle verbliebenen Vorstandsmitglieder wurden einstimmig gewählt. 

 

Revisoren 

Für das Rechnungsjahr 2024 werden folgende Revisoren vorgeschlagen:  

1. Revisor Marco Armuzzi  

2. Revisor Michael Schickli  

Ersatzrevisor Marco Suter 

➔ Die Revisoren für das Rechnungsjahr 2024 wurde einstimmig gewählt. 
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8. Statutenänderungen 

Die Änderungen der Statuten wurden vorgängig allen stimmberechtigen Mitgliedern mit der 

Einladung zur Generalversammlung versandt und liegen ihnen an der GV vor. Der Vorstand 

empfiehlt die Statutenänderungen anzunehmen. 

Folgende Punkte wurde angepasst: 

- Neu: Verwendung geschlechterneutrale Sprache. 

- Korrektur kleiner Rechtschreibefehler und Umformulierung einiger Sätze, ohne 

inhaltliche Änderung. 

- Ziff. 2: Mitgliedschaft: Einführung von Freunde des FCE (stimmberechtigt). 

- Ziff. 2: Genauere Definition der Aktivmitglieder, durch Hinzufügen der Senioren und 

Seniorinnen. 

- Ziff. 6: Mitglieder können vom Vorstand selbst ausgeschlossen werden. 

- Ziff. 8: Einladung der Generalversammlung darf neu auch elektronisch erfolgen. 

- Ziff. 8: Die Generalversammlung muss nicht mehr im Mitteilungsblatt angekündigt 

werden  

- Ziff. 9: Die Funktionen der Vorstandsmitglieder werden nicht mehr in den Statuten 

ausgewiesen, sondern neu definiert, dass es aus mindestens 5 Personen bestehen 

muss. 

- Ziff. 14: Die Führung der Aktivabteilung wird neu in den Statuten ebenfalls erwähnt. 

 

➔ Die Statutenänderungen wurden mit 138 Stimmen, gegenüber 1 Enthaltung 

angenommen. 

 

9. Anträge 

9.1 Projekt Kunstrasen 
Der Vorstand informiert die Mitglieder das Vorhaben, den Platz 3 durch einen 

Kunstrasen zu ersetzen. Die Kostenschätzung beträgt ca. CHF 1.8 Mio. Die Finanzierung 

ist durch Unterstützung der Gemeinden aus dem Embrachertal, Unterstützung aus 

dem ZKS, Sponsorenlauf und Eigenmittel vorgesehen. 

Der Vorstand beantragt das Projekt Kunstrasen weiterzuverfolgen und empfiehlt den 

Antrag anzunehmen. 

➔ Der Antrag zur Weiterverfolgung vom Projekt Kunstrasen wurde einstimmig 

angenommen. 

9.2 Erlass vom Mitgliederbeitrag eines Kindes von Trainer/innen 
Eugen Schenkel stellt fristgerecht den Antrag, dass Trainer und Co-Trainer des FC 

Embrach, welche eigene Kinder im Verein angemeldet haben, soll zusätzlich der 

jährliche Mitgliederbeitrag eines Kindes erlassen werden. 

Der Vorstand empfiehlt der GV den Antrag abzulehnen. 

➔ Der Antrag zum Erlass vom Mitgliederbeitrag eines Kindes von Trainer/innen wurde mit 

11 Zustimmungen zu 120 Ablehnungen und 8 Enthaltungen abgelehnt. 
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10. Verschiedenes  

Termine 

• Supporter GV Mörz 2024 

• Rückrundenstart 1. Mannschaft 7. April 2024 (Heimspiel)  

• Funktionärs- & Sponsorenanlass 19. Juli 2024 

• Grümpelturnier/Schülerturnier 07. – 09. Juni 2024 

• Trainingscamp 12. – 16. August 2024 

• Sponsorenlauf September/Oktober 

• Oktoberfest 25. Oktober 2024 

• Schlager am Fussballrand 15. November 2024 

• Bilgerer GV:  November 2024 

• Hallenturnier: 07. – 08. Dezember 2024 

• Irish Christmas 07. Dezember 2024 

 

Nächste Generalversammlung  

Freitag, 07. Februar 2025 

 

Schluss 

Der Präsident schliesst die Generalversammlung um 21:30 Uhr. 

Embrach, 02. Februar 2024  

 

Protokollführer: 

 

 

Taulant Gjukaj 

Vizepräsident 

 

 


